

ABSTRAK

HAQIBUL MUJIB. 2018 “Pengaruh Tingkat Pertumbuhan Penduduk dan Insentif Kolektor Pajak Terhadap Pendapatan Pajak Bumi dan Bangunan (Penelitian di Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Ciamis)”.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh berubahnya pendapatan pajak sebagai sektor pendorong pembangunan di Kab. Ciamis mengalami perubahan, terutama pada tahun 2013 setelah terpisahnya Kabupaten Pangandaran. Ada beberapa faktor penyebab berubahnya pendapatan pajak, khusus pada Pajak Bumi dan Bangunan, yang jadi sorotan utama adalah pertumbuhan penduduk pasca mekarnya Pangandaran dan insentif kolektor yang dijalankan Kab. Ciamis sebagai sarana memotivasi kinerja kolektor pemungutan pajak.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa pengaruh tingkat pertumbuhan penduduk (X_1) terhadap pendapatan PBB (Y), insentif kolektor pajak (X_2) terhadap pendapatan PBB (Y), tingkat pertumbuhan penduduk (X_1) dan insentif kolektor pajak (X_2) terhadap pendapatan PBB (Y) pada Dinas Pengelolaan Pendapatan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Ciamis. Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori tentang pertumbuhan penduduk Thomas Sadler tentang teori filosofi sosial ekonomi yang mempola pertumbuhan penduduk yang diakibatkan terjadinya pemekaran suatu daerah dari daerah asalnya, dan teori Koontz bahwa insentif akan mendorong kinerja seorang pegawai untuk lebih baik, dan teori Rasin Tarigan tentang pendapatan pajak bumi dan bangunan.

Penelitian ini termasuk kepada penelitian eksplanatoris. Selanjutnya, untuk mengetahui pengaruh variabel (X_1) terhadap (Y), variabel (X_2) terhadap (Y), dan variabel (X_1), (X_2) terhadap (Y) dilakukan pengujian hipotesis dengan membandingkan antara t_{hitung} dengan t_{hitung} (uji t dan uji F).

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat pengaruh tingkat pertumbuhan penduduk (X_1) terhadap (Y) sebesar 15,36%, diperoleh nilai t_{hitung} sebesar 6,990. Dengan demikian bahwa (X_1) berpengaruh positif dan signifikan terhadap (Y) yang menguatkan teori sosial ekonomi Thomas Sadler. Pengaruh insentif kolektor (X_2) terhadap pendapatan PBB sebesar 21,06%, diperoleh t_{hitung} sebesar 4,877 dengan signifikansi 0,000. Dengan demikian dikatakan insentif kolektor pajak (X_2) memiliki pengaruh terhadap pendapatan PBB (Y) sesuai dengan teori Koontz bahwa insentif membangun suasana kerja lebih baik,. Pengaruh tingkat pertumbuhan penduduk dan insentif kolektor pajak secara bersama-sama diperoleh F_{hitung} sebesar 57,908 dengan signifikansi 0,000. Dengan demikian maka (X_1) dan (X_2) berpengaruh signifikan terhadap (Y). Nilai koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,265, koefisien ini menunjukkan bahwa sumbangan relatif yang diberikan oleh kombinasi (X_1) dan (X_2) terhadap (Y) adalah sebesar 26,5%, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang sesuai dengan teori Rasin Tarigan tentang pendapatan Pajak Bumi dan Bangunan tergantung kuantitas kependudukan dan kualitas penduduk

ABSTRACT

HAQIBUL MUJIB. 2018 "THE INFLUENCE OF POPULATION GROWTH RATE AND TAX COLLECTOR INCENTIVES ON LAND AND BUILDING TAX REVENUES (RESEARCH AT REVENUE OFFICE OF FINANCIAL MANAGEMENT AND REGIONAL ASSETS OF CIAMIS REGENCY).

This research is based on the change of income tax as one of the income sector which become the driving force of development in Ciamis Regency changed, especially in 2013 after the separation of Pangandaran Regency. There are several factors that cause tax-changing income, especially in the Land and Building Tax, which is the main focus is the level of population growth post-bloom Pangandaran and collector incentives that run Ciamis District as a means of motivating the performance of collectors tax collection.

The purpose of this study was to determine the effect of population growth rate (X1) on PBB revenues (Y), tax collector incentive (X2) on PBB income (Y), population growth rate (X1) and tax collector incentive (X2) (Y) at the Office of Management of Financial Income and Regional Assets of Ciamis Regency.

The theory used in this research is the theory of Thomas Sadler's population growth on the theory of socio-economic philosophy that governs population growth resulting from the splitting of an area from his home region, and Koontz's theory that incentives will drive an employee's performance better, and the theory of Rasin Tarigan about the income of the land and building tax depending.

This study includes explanatory research. So pulan to know the influence of each variable with correlation analysis, regression, linear multiple.

Based on the results of the research, it is known that the effect of the population growth rate (X1) obtained by the value of t_{hitung} of 6.990 with a significance of 0.000. Thus, the population growth rate (X1) has a positive and significant effect on the income of the land and building tax (Y). The influence of tax collector incentive (X2) on PBB income is obtained t_{hitung} 4,877 with significance 0.000. Thus it is said the tax collector's incentive (X2) has an influence on PBB revenues (Y). The effect of population growth rate and tax collector incentive collectively was obtained F_{hitung} of 57.908 with a significance of 0.000. Thus (X1) and (X2) have a significant effect on (Y). The coefficient of determination (R²) is 0.265, this coefficient shows that the relative contribution given by combination (X1) and (X2) to (Y) is 26,5%, while the rest is influenced by other variable which is in line with Rasin Tarigan's theory of Land and Building Tax revenues depending on the quantity of population and the quality of the population.

ملخص

HAQIBUL MUJIB. 2018. تأثير حاصل نمو وجمهور ضريبة السكان على الارصدة الضريبية للأراضي والبناء (البحث في ادارة الإيرادات المالية والموجودات الاقليمية الخاصة بشركة سياميس)

ويستند هذا البحث على تغيير ضريبة الدخل باعتبارها واحدة من قطاع الدخل الذي أصبح القوة الدافعة للتنمية في سياميس ريجنسي تغيرت ، لا سيما في عام 2013 بعد فصل بانجانداران

ريجنسي. هناك العديد من العوامل التي تسبب الدخل المتغير الضرائب ، وخاصة في قسم ضريبة الأراضي والمباني ، ويتمثل التركيز الرئيسي في مستوى النمو السكاني بعد الإزهار وحوافز التجميع التي تدير سياميس كوسيلة لتحفيز أداء تحصيل ضرائب الهواة سياميس

كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد أثر معدل النمو السكاني ($X1$) على عائدات PBB (Y) وحوافز جامع الضرائب ($X2$) على دخل (Y) PBB ومعدل نمو السكان ($X1$) وحوافز جامع الضرائب (Y) ($X2$) في مكتب إدارة الإيرادات المالية والأصول الإقليمية لشركة سياميس

النظرية المستخدمة في هذا البحث هي نظرية النمو السكاني لتوماس سادلر في نظرية الفلسفة الاجتماعية-الاقتصادية التي تحكم النمو السكاني الناتج عن تقسيم منطقة من مناطقه الأصلية ، ونظرية كونتز بأن الحوافز ستدفع أداء الموظف بشكل أفضل ، ونظرية راسين تاريغان عن دخل الأرض وضريبة المباني تبعا لكمية السكان والنوعية الاقتصادية لسكان المنطقة.

تتضمن هذه الدراسة بحثاً تفسيريًا ، وذلك بسبب الروابط بين ثلاثة متغيرات للنمو السكاني ($X1$) ، وحوافز تحصيل الضرائب ($X2$) ، وإيرادات الأمم المتحدة (Y). علاوة على ذلك ، لمعرفة تأثير متغير ($X1$) إلى (Y) ، متغير ($X2$) إلى (Y) ، ومتغير ($X1$) ، ($X2$) إلى (Y) اختبار الفرضية من خلال مقارنة T_{hitung} مع (T اختبار و F اختبار). لذا ، يعرف "بولان" تأثير كل متغير مع تحليل الارتباط ، الانحدار ، الخطي المتعدد.

بناءً على نتائج البحث ، من المعروف أن تأثير معدل النمو السكاني ($X1$) الذي تم الحصول عليه بقيمة t يبلغ 6.990 مع أهمية 0.000. وبالتالي ، فإن معدل النمو السكاني ($X1$) له تأثير إيجابي وكبير على دخل الأرض وضريبة المباني (Y). تم الحصول على تأثير حافز جامع الضرائب ($X2$) على دخل PBB في 4,877 مع أهمية 0.000. وبالتالي يقال إن حافز جامع الضرائب ($X2$) له تأثير على إيرادات PBB (Y). تم الحصول على تأثير معدل النمو السكاني وحوافز جامع الضرائب مجتمعة t من 57.908 مع أهمية 0.000. وبالتالي يكون ($X1$) و ($X2$) لهما تأثير هام على (Y). معامل التحديد (R^2) هو 0.265 ، يوضح هذا المعامل أن الإسهام النسبي المعطى من خلال الجمع ($X1$) و ($X2$) إلى (Y) هو 26,5% ، بينما يتأثر الباقي بمتغير آخر وهو ما يتماشى مع نظرية راسين تاريغان حول إيرادات الضرائب على الأراضي والمباني حسب كمية السكان ونوعية السكان